

いっぽ いっぽ

早川北小学校
第1学年だより
2016/03/04

北小かいぎ・みんなの前で、はっぴょう

2月25日（木）今年度最終の北小かいぎが行われました。月のめあてと反省・3月のめあて、卒業式にむけての取り組み・全校の遊び集会などが話し合われました。

学年の意見を発表するコーナーがあるため、事前に、一人だけの学級会を設定し、意見発表の学習をしました。1年生がみんなの前で、自分の考えや意見をいうことはむずかしいことですが、がんばりました。



春の到来・ピンクのヒヤシンスとこのえがお



生活科で、ヒヤシンス、ツリガネ草の水栽培、桜草や花かんざし、デージー、サザンクロス、シクラメン、チュウリップなどの、花たちの飼育栽培をやっています。

青い色のヒヤシンスの3つの花が咲き終わり、最後の1つが、紫がかったピンクの花をつけました。

2・3学期の写真をバックに。

*過日の、授業参観・部会、多忙な折にもかかわらず、ご出席ありがとうございました。年度末の親子活動、楽しく過ごせました。

*11日（金）には、3年生以上の「地域学習発表会」があります。午後1時45分からです。都合のつく範囲で、参観歓迎です。